
Вспоминаем правила
Рассеянный с улицы Бассейной уронил "Букварь"и 

все мягкие знаки из него высыпались. Помогите их 

собрать и расставить по местам!

1. врач..., ноч..., сыч..., калач..., реч..., грач....; 

лож..., нож..., рож...; ковш..., тиш..., мыш..., 

марш..., душ..., чуш... (ерунда).

2. шалаш..., печ..., гореч..., борщ..., калач..., 

мыш..., брош..., карандаш..., нож..., матч..., 

клич..., ключ..., доч..., туш..., плач..., помощ..., 

багаж..., шалаш...



Вспоминаем правила
Напишите данные имена существительные в 

единственном числе, подобрав к ним подходящие 

по смыслу имена прилагательные. Образец: 

Красивый марш,...

Карандаши, броши, ландыши, мыши, ножи, 

стрижи, ерши, печи, врачи, малыши, плащи, 

ночи, дочери, вещи, куличи, ключи, пейзажи, 

лучи, мячи.

Примеры прилагательных: драгоценный, 

пасхальный, душистый, полевой, колючий, 

скрипичный, ласковый, солнечный, цветной, 

быстрокрылый, горячий, толстощёкий, 

звёздный, острый, детский, непромокаемый, 

футбольный,полезный, лесной.



Вспоминаем правила
К данным словам подберите однокоренные имена 
существительные с шипящей на конце. Не забудьте 
написать мягкий знак после шипящей на конце имён 
существительных женского рода! 
Образец: Мячик – мяч.
Помощник - _______________________ 
Ключик - ____________________
Мышеловка - _____________________ 
Чертёжник - ______________________ 
Дочурка - _____________________
Вещица - ________________________ 
Брошка - ______________________
Цирк - __________________________ 
Сторожка - ____________________
Печник - _______________________ 
Скрипка - _______________________
Ночлег - _______________________ 
Труба - _________________________
Тишина - _______________________ 
Ёжиха - ________________________


